



ND
IMMOBILIER

2 Pièces

54 m²

Réf. PHA-10803

349 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE / COULÉE VERTE - VIEUX NICE : À 2 pas de la place Garibaldi, de la coulée verte et du Vieux Nice, au 5ème étage d'un immeuble Niçois avec ascenseur de l'avenue Jean Jaurès, ce grand 2 pièces climatisé de 54 m² exposé Est, bénéficie d'une vue carte postale sur les toits du Vieux Nice, la colline du château, du Mont Boron, d'un calme surprenant et d'une extrême luminosité. Atypique, l'entrée avec 2 placards et toilettes séparés, distribue un grand séjour avec placard mural et immense fenêtre, une belle chambre avec 2 ouvertures, une cuisine séparée équipée et une salle de bains également ...

NICE OLD TOWN : At 2 minutes walk from the Place Garibaldi, the gardens of the Coulée Verte and the old town, on the 5th floor with lift off a niçois style building on Jean Jaurès, this large air-conditioned 2-room apartment of 54sqm, facing East, enjoys a beautiful view over the roofs of the old town, the castle's hill and Mont Boron. Very calm and extremely bright. Atypic, an entrance with 2 cupboards leads to a large living room with cupboard and huge window, beautiful bedroom with 2 windows, independent equipped kitchen and bathroom also with a window. To modernise, the apartment can be ...

NICE PROPERTIES PROMENADE

2 RUE HALEVY - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

